14,84 millions de passagers dans nos aéroports à fin août

Le trafic aérien sur un trend ascendant. Une croissance à deux chiffres a été relevée au huitième mois de l'année. Les dernières statistiques de l'Office national des aéroports (ONDA) font ressortir au mois d'août une évolution de 10.58% du nombre des passagers ayant transité par les aéroports du Maroc. On parle ainsi de 14,84 millions de voyageurs ayant franchi les différents aéroports du Maroc sur les huit premiers mois au moment où ils étaient 13,48 millions de passagers à la même période de l'année précédente. Rien qu'au mois d'août, l'Office national des aéroports recence le passage de 2,28 millions de passagers contre 2,2 millions au même mois de l'année passée. On relève à cet effet une croissance de l'ordre de 3.91%. S'agissant du trafic international, les statistiques de l'ONDA font ressortir un flux de 2,06 millions de passagers au mois d'août. Ce volume s'inscrit en hausse de 3,94% par rapport à ce qui a été enregistré au même mois une année plus tôt, à savoir le passage de 1,98 million de voyageurs internationaux en août 2017. Les vols internes ont pour leur part transporté au huitième mois de l'année un total de 212.293 personnes. Un chiffre en amélioration de 3,64% par rapport à la même période de l'année précédente.

De même, l'ONDA observe dans ces statistiques une évolution positive des émissions des principaux marchés. Le nombre des passagers en provenance de l'Europe a grimpé de 3,52%. Le flux des passagers provenant du Moyen et Extrême Orient s'est consolidé de 12,54%. L'ONDA observe également une hausse de 4,99% des voyageurs venant de l'Amérique du nord et de 9,75% de ceux arrivant de l'Amérique du sud. Les arrivées des passagers en provenance de l'Afrique ont progressé de 1,03% alors que le segment des pays du Maghreb a fléchi de 4,75%. Par infrastructure aéroportuaire, l'aéroport Mohammed V voit son trafic passager s'améliorer de 1,55%, soit le passage de 1,05 million de voyageurs au mois d'août. Cet aéroport représente une part de 46% du trafic global. L'aéroport Marrakech Menara a accueilli au huitième mois de l'année 401.615 passagers, en hausse de 14,15%. Le trafic passager d'Agadir Al Massira a pour sa part progressé de 21,46% pour atteindre au mois d'août 191.797 passagers. S'agissant du fret aérien, il a connu, durant le mois d'août 2018, une baisse de 5,26%, avec un volume de 6.463 tonnes contre 6.821 tonnes à la même période de l'année précédente.

